



SOLIDARITE MARCHE PROTECTION DE L'ENFANCE

Manifestation sur Paris le 4 juillet :

Pour 10€, un bus à votre disposition !

Ce mardi 27 juin, les membres des collectifs sont partis à pied vers Paris, direction les Assises de la Protection de l'Enfance les 3 et 4 juillet. Toujours ce même mot d'ordre : le retrait des appels à projets.

L'intersyndicale départementale soutient cette action. Nous organisons un transport en car le 4 juillet pour rejoindre les collectifs dans cette marche et manifester sur Paris.

- Départ d'Angers à 7H, place de la Rochefoucauld
- Retour avec un départ de Paris à 18H.

Une participation de 10€ est demandée.



Pour réserver votre place, vous pouvez écrire un mail à vos organisations syndicales :

CGT : laireau@free.fr

F.O. : sdasfo49@yahoo.fr

SUD : sudsantesociaux49@gmail.com

(ou par téléphone au 02.41.43.19.07)

CFE-CGC: cfe-cgc@adapei49.asso.fr

L'intersyndicale, CGT, FO, SUD et CFE-CGC, rappelle le mot d'ordre :

Retrait des appels à projets

Arrêt des politiques d'austérité

Non au démantèlement de la Protection de l'Enfance